
 1 

 
 
PROTOKOLL 
 
Vorstandssitzung WSG vom 12.01.2022 
 
Anwesende: 

Frank Kloft 
Jens Wolbeck 
Kevin Kloft 
Gyöngyi Ferenczi 
Markus Reeck 
Christian Reeck 

 
 
TAGESORDNUNG: 
 

1. Begrüßung / Gäste 
2. Mitglieder / Verträge / Anträge 
3. Bericht des technischen Beauftragten 
4. Bericht des Sportwarts 
5. Sonstiges 

 
 
TOP 1 - Begrüßung / Gäste 
 
- Frank Kloft eröffnet die Sitzung und begrüßt den Vorstand. Als Gast ist Martin Heinrich 

anwesend. 

TOP 2 - Mitglieder / Verträge / Anträge 
 
- Der Vorstand wünscht allen Mitgliedern einen guten Start in das neue Jahr 2023 und hofft, dass 

alle gesund mit viel Vorfreude auf eine schöne Saison reingerutscht sind. 
 

- Bei 24 Probemitgliedern, die in der Zeit vom 01.01.2020 bis zum 01.04.2021 dem Verein beige-
getreten sind, wurde über die Übernahme in die Vollmitgliedschaft abgestimmt. Der Vorstand 
stimmte bei allen zu und freut sich auf eine weiterhin schöne gemeinsame Zeit des Wassersports. 

- Jürgen Beust hatte seine Mitgliedschaft zum 31.12.2022 gekündigt. Der Vorstand bestätigt diese 
und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute! 

- Andreas Roos kündigte ebenfalls seine Mitgliedschaft sowie die seiner Kinder Adam und Dörthe 
Roos. Der Vorstand bestätigt diese mit der Rücknahme des  Hallenstands Nr.8. zum 31.01.2023. 
Wir wünschen Andreas, Adam und Dörthe für die Zukunft alles Gute! 

- Uwe Rißmann kündigt mangels eigener Nutzung von sich aus seinen Hallenstand sowie seine 
Schränke zum 31.12.2022.Wir freuen uns, dass er uns aber als langjähriges Mitglied erhalten 
bleibt und bedanken uns bei ihm für sein wohlwollendes Verhalten gegenüber den wartenden 
Mitgliedern und hoffen, dass dem guten Beispiel auch noch andere Mitglieder folgen. 

- Die Hallenstände von Peter Kliemann, Marco Morgenthaler , Kevin und Frank Kloft wurden ja 
bereits im III.Quartal zum 31.12.2022 gekündigt und wurden dankender Weise wie angekündigt 
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beräumt und übergeben. Auch hier bedanken wir uns bei Euch, für Euer wohlwollendes 
Verhalten gegenüber den wartenden Mitgliedern bzw. um Vereinsboote neu zu platzieren. 

-  Bzgl. der Neuvergabe dieser Stände s.TOP - Sonstiges mit * 

- Aufgrund der nicht zur Verfügung stehenden Schränke, wird nach Rücknahme von Schränken, 
pro Mitglied gemäß Warteliste nur jeweils ein Schrank zugewiesen. Somit erhalten folgende 
Mitglieder je einen der frei gewordenen Schränke. 

- Nr. 122 Thomas Reeck, Nr. 123 Mirko Sievert, Nr. 38 Cem Herder zum 01.01.2023. 

TOP 3 – Bericht des technischen Beauftragten 

- Am 15.12.2022 war die Toranlage defekt, die Steuerung des Antriebs hat ausgesetzt und das Tor 
war nur noch manuell aufzuschieben. Nachdem Martin dieses morgens selber festgestellt hatte, 
nahm er sich des Problems noch am selben Abend an. Er stellte fest, dass es mechanisch in 
Ordnung war und die Witterungsverhältnisse der Steuerung überraschend Probleme bereitete.  
Nach gründlicher Überprüfung war es dann am selben Abend auch wieder funktionsfähig. Wir 
danken Martin für seinen Einsatz! 

- Aufgrund von Lieferproblemen verzögerte sich der geplante Ausbau der Landstromkästen mit 
Stromzählern (auf dem oberen Gelände) und wurde aber jetzt von Constantin Thiem 
fertiggestellt. Wir bedanken uns für diesen Einsatz. 

 
TOP 4 - Bericht des Sportwarts 
 
- Die SBF-Binnen Ausbildung wird aufgrund reger Nachfrage auch dieses Jahr stattfinden. Der 

Beginn der Theoriestunden ist für Anfang April geplant und wird wieder von unserem Falko 
Rispas durchgeführt. Die praktische Ausbildung übernimmt dann wieder unser Sportwart 
Markus. Bei Interesse meldet euch bitte bei unserem Sportwart Markus Reeck persönlich oder  
per E-Mail an herrn.sportwart@wsg-berlin.de. 

 
TOP 5 – Sonstiges 
 
- Es war wieder einiges an Totholz von unseren Bäumen zu entfernen. Timo und Uwe Rißmann 

haben zwischen den Feiertagen diese Arbeit erledigt und haben mit einem Steiger den 
Rückschnitt durchgeführt. Für die Zeit bis zum 28.02.2023 (danach besteht u.a Vogelschutz) 
müssen noch der Ahorn am Brunnen (Parasit Mistelkugel) und die Rubinie am Spielplatz 
bearbeitet werden (ebenfalls mit Steiger).Wir bedanken uns für Euren Einsatz! 

- * Im Rahmen der Hallenumgestaltung hat der Vorstand entschieden, die kürzlich frei 
gewordenen Hallenstände nicht gleich und wahrscheinlich auch nicht vollumfänglich an 
Mitglieder zu vergeben, da wir auch welche für die Sportgeräte des Vereins benötigen.  

- In diesem Zusammenhang hat auch unser Mitglied Cem Herder dem Verein sein Doppelkajak 
gespendet. Vielen Dank dafür Cem! 

- Markus Reeck stellt den Antrag, am 18.02.2023 seinen Geburtstag in der Messe zu feiern. Der 
Vorstand stimmt dem Antrag zu und erinnert gleichzeitig an die Hausordnung, nach der Feier 
bitte die Messe ordnungsgemäß und sauber zu hinterlassen. Alle Mitglieder können gern an dem 
Tag die Glückwünsche beim Anstoßen äußern. 



 3 

- Aufgrund der kürzlichen Vorfälle (Graffitis im Herren WC – Herunterfallen des Lautsprechers 
über dem Barkühlschrank) möchten wir Euch bitten, gleich nach der Feststellung bzw. beim 
selbst verursachten Schaden dann selber, den Vorstand direkt darüber zu informieren. 

- Bzgl. der Graffiti Schmierereien hatte sich ein Mitglied dann auch gemeldet und sich für einen 
Gast von ihm, der diese Schmierereien verursacht hat, entschuldigt und angeboten, diese zu 
beseitigen – das hatte allerdings zu diesem Zeitpunkt dankender Weise Jens Wolbeck bereits 
schon erledigt. 

 

 

 
Die nächste Vorstandssitzung findet am 21.02.2023 um 17:00 in der Messe der WSG statt. 
 
Protokollführung 
 
Gyöngyi Ferenczi 
 
 


